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本报讯 昨天，三星在官网上
挂出声明称，因业务调整，无法继
续向三星用户提供三星云服务。

三星称，现有的三星云将自
2016 年 11月 28 日起停止新用户
注册及现有用户的数据上传服

务，并自2017年 1月 20日起停止
所有用户的网络存储服务，三星
云被关闭，三星云APP也将从三
星应用商店下架。

三星方面对媒体表示，三星
云服务是三星与合作公司合作提

供给三星用户的服务，由于合作
方的业务调整，经过协商，共同做
出了停止该业务服务这个艰难的
决定，但相信是尽责的决定，“我
们将竭尽所能地妥善处理好后续
事宜，如果您为此受到影响表示

最真诚的歉意。”
需要指出的是，本次终止的

服务只包含三星云App和 cloud.
samsung.cn web端，设置中的备
份功能为独立的服务，通过设置
备份的数据不受影响。（澎湃）

三星宣布将关闭云服务
昨起停止数据上传服务

本报讯 记者昨天从浙江嘉
兴市海盐县澉浦派出所获悉，该
所日前在对辖区内南北湖影视基
地的道具枪支弹药库进行检查
时，发现道具子弹内有一颗真子

弹，随即收缴。
11月 14日下午，澉浦派出所

副所长干凯军和民爆物品专管民
警袁周龙对南北湖影视基地道具
枪支弹药库进行检查，在一箱道

具子弹内发现一颗子弹的色泽与
众不同，并略显陈旧，经仔细辨
认，确认是真子弹。对于这颗子
弹的来源，工作人员均无法解释。

据了解，查出真子弹后，警方

对仓库内的其他枪支弹药道具进
行全面检查，尚未发现有别的真
子弹。警方将加强对道具枪支弹
药的检查力度，并责令基地整改来
访人员登记不实等问题。（综合）

嘉兴一影视基地道具库中现真子弹

本报讯 夜幕下，路面执勤交
警接过一名大货车司机递上的百
元钞票，摆摆手说：“走吧，走吧！”
11月 21日起，一段“河北广宗县交
警夜查货车收黑钱成风”视频在网
上热传。视频爆料者告诉记者，除
了已公布的这段视频，他手中还有
三段视频，全都是广宗县交警“收
黑钱”的瞬间。

11月26日，广宗县交警大队长
何立强向记者表示，邢台市公安局
长作出批示，要求严肃查处，市公
安局已派人进驻广宗县，就网上曝
光的问题展开调查。

四段视频显示交警“收黑钱”

网上一段 1 分 11 秒的“河北广
宗交警夜查货车收黑钱成风”视频
显示，2016 年 10 月 7 日 21时许，一
辆大货车被交警拦停，司机跳下
车，手拿百元大钞递过去。交警顺
利接过钱，摆摆手说：“走吧，走
吧。”视频拍摄者为一名大货车司
机，他告诉记者，拍摄地点为邢（邢
台）临（临清）路广宗县北外环。

记者发现，除上述已公开的视
频，拍摄者手中还有三起广宗县交
警收黑钱的视频片段。三段视频
分别拍摄于 2016 年 3 月 27 日、10
月 4 日、10 月 7 日；时长为 1 分 30
秒、1分31秒、2分33秒。1分30秒
的视频中，一名年轻交警向大货车
司机喊：“拿证来，拿证来。”大货车
司机连说“照顾！照顾！”并通过车
窗递出去 100 元钱。交警说：“别
拿这个纸来忽悠我，快拿证来。”拍
摄者将钱夹在驾驶证里，下车递给
交警，百元大钞被收走，驾驶证被还
回后顺利通行。

拍摄者告诉记者，这名交警很
有经验，担心直接收钱被拍摄，直
到把钱放在驾驶证里才敢收。

在2分33秒的视频中，拍摄者
对交警说：“师傅照顾照顾，上次才
给了你。”

交警马上反驳：“上次不是
我！”之后，交警收下100元钱。

货车司机称塞钱可“省钱省力”

有知情者透露，广宗县交警夜
查大货车，收钱就可违法放行，其
实是司机与交警心照不宣的事情。

为何要给交警塞钱？视频拍
摄者告诉记者，常年在外跑的大
货车，由于受承运货物、天气、道
路因素影响，难免会出现车厢反
光标识不亮、灯光不全等问题，一
旦被交警拦停，都会以“车辆安全
设施不全”作出罚款 200 元的行
政处罚；至于超载，则是迫于行业
成本考虑，明知违法，不少司机还
是会冒险。

“如果严格按照超载处罚，最
高可罚款 1500元，还要扣驾驶证6
分。大车司机宁愿塞 100 元钱走
人，也不愿按正规程序处罚，因为
这样既可省去到银行交款的麻烦，
又可省钱。如此一来，司机和交警
都得到实惠。”

上级公安部门介入调查

11月 21日，广宗县公安局官方
微博发布情况通报称，针对网络上
传“河北广宗交警夜查货车收黑钱
成风”一事，广宗县公安局高度重
视，立即成立由县局纪委、督察等部
门组成的专案组，对该事件展开调
查。

11月26日，记者致电广宗县公
安局，县交警大队长何立强表示，
邢台市公安局长陈少军已作出批
示，要求严肃查处。 （北时）

河北交警夜查货车
收百元钞票后放行

本报讯 近日，一则北京雾霾
中发现耐药菌的消息，引发广泛
关注。今年10月，瑞典学者乔奇
姆·拉尔森在题为《人类、动物和
环境耐药基因组的结构与多样
性》的论文中提到，在北京一次雾
霾天的14份样本中，检测出60余
种耐药基因。一些媒体在报道
中，推论出“呼吸了这样的空气，
将会导致药物失去作用”。

“耐药菌”真让人无药可医？

有新媒体称，在雾霾中发现
的耐药菌将让人面临无药可医的
境地。这是真的吗？瑞典学者乔
奇姆·拉尔森以及我国相关专业
人士对此作出了回应。

研究者拉尔森做出回应称，
耐药性基因、耐药性细菌、细菌的
耐药性和致病性，这些是完全不
同的概念。目前的研究无法断言
会产生任何感染的风险，也并不
意味着呼吸空气就有感染的风
险。

而国内专家表示，拉尔森论
文中检测的只是基因片段，霾中
存在耐药性基因是否会引发细菌
耐药还缺乏证据，更不要说致病。

北京大学第一医院抗感染科
主任医师、全国细菌耐药监测学
术委员会副主任委员郑波介绍
说，耐药性基因和耐药性细菌存
在差别，只有耐药性细菌才能导
致细菌耐药性上升，而导致人体
患病则需要更多条件。

耐药性基因构成威胁需要
三个条件
那么，在什么样的情况下，拥

有耐药性基因的细菌才能构成对
人类的威胁呢？拉尔森指出，一
是证明这种细菌属于可以引发疾
病的细菌；二是这种细菌在空气
中具有活性；三是这种细菌在空
气中大量存在。但目前的研究
中，这三个条件没有一个被证明。

雾霾是造成耐药性增强的元
凶吗？空气中发现耐药性基因，
虽然并不会导致人体抗药性上

升，但也让人产生疑问，这些耐药
性基因是雾霾造成的吗？

专家回应，雾霾不是导致耐
药性上升的因素。

全国细菌耐药监测学术委员
会副主任委员郑波认为，雾霾对
心血管系统、呼吸系统等的健康
肯定是有危害的，但目前没有证
据表明雾霾造成耐药性基因和耐
药性细菌的流行。实际上，耐药
性基因一直存在于环境中，并不
是因为有霾才有耐药性基因。国
家卫生计生委合理用药专家委员
会抗菌药物组副组长肖永红也有
着相似的观点。肖永红说，雾霾
是载体而不是导致耐药性上升的
因素。

细菌耐药性是世界面临的
共同难题
事实上，空气中存在耐药性

基因的并不只是北京。瑞典学者
拉尔森对美国纽约和圣迭戈的空
气取样分析后发现，在耐药性基
因的数量上，两个美国城市和北

京相当。
专家表示，拉尔森的研究引

起很多误解，说明我们应该提高
公众的科学素养，科学认知细菌
的耐药性。肖永红表示，细菌耐
药性是世界所面临的共同难题。

遏制细菌耐药需严控抗生素

肖永红说，遏制细菌耐药，严
格管控抗生素类药物的滥用才是
关键。

专家说，日常生活中，很多人
存在认识误区，把抗生素当成消
炎药，认为新的抗生素比老的好，
甚至频繁更换抗生素。其实很多
时候患者根本没必要用抗生素。

滥用抗生素，不仅不利于病
情好转，还有可能让患者产生耐
药性，导致未来无药可用。

为此，今年8月，国家卫计委
等14部门共同发布遏制细菌耐药
国家行动计划，从新药研发到凭
处方销售环节，全面严控对抗生
素类药物的管理和使用。（央视）

雾霾中发现“耐药菌”人类将无药可医？
专家：属于误读 目前没有研究证明其对人体构成威胁

11月27日，江苏南京市民们参加射箭游戏。当日，一场“城墙复古运动会”在南京玄武湖畔的明城墙上举行。现场设置了投壶、拔河、蹴
鞠、木射、射箭等传统运动游戏项目，引来许多市民参与。 （新华）

城墙复古运动会


